

WARTA

Kemenkumham Jateng Lakukan Pendampingan dan Penguatan Persiapan Pelaporan Aksi dan Penilaian KKP HAM di Bagian Hukum Setda Kabupaten Karanganyar

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.WARTA.CO.ID

Apr 11, 2023 - 22:56



Dok. Humas Kanwil

KARANGANYAR – Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melalui Bidang HAM melakukan koordinasi dengan Bagian Hukum Setda Kabupaten Karanganyar dalam rangka pendampingan dan penguatan persiapan pemenuhan data dukung Aksi HAM B-04 serta Kriteria Kabupaten Kota Peduli HAM, Selasa (11/04).

Kehadiran Tim Kemenkumham Jateng dipimpin oleh Kepala Bidang HAM, Lista Widyastuti. Dia didampingi Kepala Subbidang Pemajuan HAM, Moh. Hawary Dahlan bersama Pelaksana Bidang HAM.

Kedatangan mereka disambut oleh Analis Permasalahan HAM, Dilli Malianawati Utami dan Haris, Operator Aksi dan KKP HAM Bagian Hukum Setda Kabupaten Karanganyar.

Perwakilan Pemkab Karanganyar tersebut berharap koordinasi ini dalam mendorong pemenuhan data dukung pelaporan Akadi dan KKP HAM berjalan maksimal.

"Semoga dengan pendampingan dan penguatan dari Kanwil, dalam pemenuhan data dukung pelaporan Aksi dan KKP HAM ini, Kabupaten Karanganyar mendapatkan hasil yang maksimal, sesuai harapan pada tahun ini," ucap Dilli.

Dia juga mengatakan bahwa hasil penilaian tahun yang lalu menjadi perhatian Pemkab Karanganyar untuk lebih baik di tahun ini.

Sebagaimana diketahui, bahwa Kabupaten Karanganyar mendapatkan predikat penghargaan KKPHAM pada tahun lalu.

"Adanya kunjungan dari Tim Bidang HAM Kanwil ini, kami harap dapat membuka komunikasi dan silaturahmi yang lebih baik sehingga memudahkan kami untuk melakukan koordinasi dengan Kanwil Kemenkumham Jateng," imbuhnya.

Dalam Kesempatan tersebut, Kabid HAM menyampaikan bahwa tujuan kedatangan Timnya dalam rangka koordinasi melakukan pendampingan dan penguatan kepada Bagian Hukum Setda Kabupaten Karanganyar dalam persiapan pelaporan Aksi HAM B04 dan pemenuhan data dukung penilaian Kriteria Kabupaten Kota Peduli HAM tahun 2023.